

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#566 / 21 de marzo 2023

Fray Bentos.

El Intendente Omar Lafluf acompañó al grupo “Madres por un Techo” en la recorrida de un terreno.



Este movimiento inició el camino para concretar la futura construcción de sus soluciones habitacionales.

El jefe comunal, junto con la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, concurren al mencionado predio perteneciente a la Intendencia de Río Negro, ubicado en el padrón 6795 (donde estaban las antiguas lagunas de tratamiento de efluentes), sobre calle Lawry.

A pedido del Dr. Lafluf, teniendo en cuenta el tiempo de abandono que tiene ese sitio y el uso que se le había dado, se procederá a una evaluación sobre las condiciones que presenta el lugar y con maquinaria municipal, finalizarán los trabajos de limpieza que ya habían comenzado las integrantes de dicho grupo.

Actualmente, son casi 70 familias, encabezadas por mujeres jefas de hogar, que aspiran al techo propio, por lo tanto, el Ejecutivo Departamental dará paso a las gestiones ante el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial, para determinar qué programa podrá ser implementado para realizar el proyecto.



Fray Bentos.

Obras de los barrios “La Uva” y “Delfín” están llegando a su finalización.



Las diferentes intervenciones planificadas para la zona se encuentran en su etapa final.

Se cumplió con un porcentaje muy alto de las veredas que estaban dentro del proyecto; se aplicó la carpeta asfáltica en la mayoría de las calles; se instalaron luminarias en los diferentes puntos, donde, hasta ahora, no se contaba con dicho servicio.

Ahora se procede a la construcción de las rampas de acceso de los vecinos y las de accesibilidad en todas las esquinas, los trabajos finalizarán con la colocación del nomenclátor, el cual está siendo confeccionado por funcionarios de la Intendencia de Río Negro, en los talleres municipales.



Fray Bentos.

Torneo Integración de Futsal.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, a través del Departamento de Deportes, se llevó a cabo la primera fecha de este evento deportivo, organizado por los clubes Roma y Teke Teke.



Los partidos se disputaron en el estadio del Club Nacional de Básquetbol, con un muy buen marco de público que acompañó los diferentes encuentros, donde se registraron los siguientes resultados:

Olimpo (7) – Deportivo Sur (6).

Roma (5) – La Figura (7).

La Capilla (7) – Garufa (3).

Teke Teke (5) – Ombligo (4).

Mirasol (5) – Barriguín (4).

Fray Bentos.



Segunda Fecha
Torneo Integración de Futsal
Domingo 26 de marzo
Club Nacional de Basquet - Fray Bentos

15:30 / Teke teke vs La Capilla
16:30 / Benfica vs Mirasol
17:30 / Roma vs Olimpo
18:30 / Ombligo vs Garufa
19:30 / Palomares vs Barriguin
20:30 / La Figura vs Deportivo Sur

Organiza: Roma y Teke Teke
Apoya:  **Río Negro** GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DEPARTAMENTO DE DEPORTE

Participan:



Young.

C.C.A.
CENTRO DE CAPACITACIÓN AGROPECUARIA
SOCIEDAD RURAL DE RÍO NEGRO



SOCIEDAD RURAL DE RÍO NEGRO



CURSO

“TRASLADO DE MAQUINARIA AGRÍCOLA EN RUTAS NACIONALES Y SU REGLAMENTACIÓN”

DISERTANTES: LAURO PAULETTE Y MAURICIO VIERA (UNASEV)




MARTES 21 DE MARZO
9 A 12:00 HS

RUTA 3, KM 312, YOUNG, RÍO NEGRO.

CONTACTO:
CATALINO REGGIO - 098964601

CONTACTO: 091 624 429









C.C.A.
CENTRO DE CAPACITACIÓN AGROPECUARIA
SOCIEDAD RURAL DE RÍO NEGRO

CAPACITACIONES MARZO 2023

MARTES
21

9-12
HS

CURSO
Traslado de maquinaria agrícola en rutas nacionales y su reglamentación

EXPONE:
LAURO PAULETTE
Y MAURICIO VIERA
(UNASEV)

ORGANIZA:




CONTACTO:
098964601 / 098996540

MIÉRCOLES
22

19
HS

CHARLA
Luz Verde... Arrancamos, Zafra Forrajera 2023. Aspectos claves para recomponer la base forrajera.

ORGANIZA:



CONTACTO: 098672546

RUTA 3, KM 312, YOUNG, RÍO NEGRO / CONTACTO: 091 624 429

Young.

Cierre de vertederos en el departamento.



Se coordinan acciones para la construcción de la Estación de Transferencia.

Por tal motivo, la Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología; Dirección General de Obras; Descentralización y Planificación, evalúan la contrapartida de la Intendencia de Río Negro con relación al mencionado objetivo.

Hay una inversión de 800.000 dólares que surge a través del Ministerio de Ambiente, para el cumplimiento de la Ley Nacional de Gestión de Residuos.

Ya se definió el sitio y tras la revisión del área, se preparará el llamado para la elaboración del proyecto y ejecución de la obra de la “planta de transferencia”.

No solo se apunta a la clausura, sino también, a la recuperación de los lugares y en ese sentido, se trabaja con Planificación.

Bellaco.

Cine Foro en la localidad de Bellaco.



La actividad fue organizada por MIDES - Inmujeres, Intendencia de Río Negro y Municipio de Young.

La misma se realizó en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer; proyectándose al aire libre la película "Mamá se fue de viaje", historia de una mujer que se toma unas vacaciones después de muchos años, dejando el hogar a cargo del padre de la familia, a raíz de ello, se desatan una serie de sucesos que llevan a cambiar la estructura familiar.

Al final de la misma, se procedió a un intercambio con el público (se destaca la buena asistencia), donde se pudo hablar de temas como: los roles y estereotipos de género, la corresponsabilidad de género, la importancia del tiempo de calidad con la familia, entre otros.



Nuevo Berlín.

Dos convenios de Rehabilitación Urbana se realizaron en Nuevo Berlín.



En la oportunidad, una fue para una vecina de la localidad y otra de San Javier.

Con la presencia del Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy y la escribana Belén Sauleda, llevaron adelante la firma de dos préstamos, que tendrán como finalidad ejecutar mejoras en las viviendas de las personas beneficiadas.

Al momento, Nuevo Berlín posee el mayor nivel de participación de manera porcentual en el programa, donde muchas familias han podido acceder a un crédito sin intereses, a pagar en una cómoda extensión, permitiendo mejorar el hábitat.

Por consultas para postular a "Rehabilitación Urbana", pueden concurrir al Municipio de Nuevo Berlín para interiorizarse, de lunes a viernes, de 8 a 14 horas, en 18 de Julio y 33 Orientales.

Paysandú.

Conversatorio sobre cambio climático y género en Paysandú.



Concurrieron a esta instancia, la Directora de Políticas Sociales de la Intendencia de Río Negro, Patricia Amarillo y la referente de Género y Familia, Noelia Cantti.

Esta actividad fue organizada por el proyecto Adaptación al Cambio Climático en ciudades y ecosistemas costeros vulnerables del Río Uruguay, con la participación de la Dirección Nacional de Cambio Climático del Ministerio de Ambiente de Uruguay, en el marco del Climate Promise del PNUD (Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo) y la colaboración de la Intendencia de Paysandú.

El objetivo principal fue promover el fortalecimiento institucional sobre la temática “adaptación al cambio climático desde una perspectiva de género, derechos humanos y generaciones”.

Participaron alrededor de 40 personas, representantes de comisiones de género de las Juntas Departamentales, direcciones de género de las Intendencias de la costa del río Uruguay, municipios, direcciones territoriales de INMUJERES y la Universidad de la República, desde su área de Extensión.

El conversatorio contó con una primera parte expositiva a cargo de Laura Marrero, Consultora PNUD, especialista en género y cambio climático en apoyo a la Dirección Nacional de Cambio Climático del Ministerio de Ambiente, la cual realizó una presentación conceptual sobre Cambio Climático y Género y avances en materia de género de la Política Nacional de Cambio Climático.

Posteriormente, expuso Ruth Bernheim (Especialista Salvaguardas Ambientales y Sociales ACC), quien se refirió al plan de género del Proyecto ACC y sus avances en las actividades en curso.

La jornada finalizó con una instancia de intercambio entre las y los participantes, que buscó conocer las necesidades e intereses en torno a la agenda de género y cambio climático, y dejar instaladas posibles articulaciones.

